

Spectacle

Après Beyrouth, le Nouvel An chinois sera célébré à Tripoli et Saïda



Les membres de la troupe chinoise entourant le Pr René Chamussy, recteur de l'USJ, et le Dr Antoine Hokayem, vice-recteur aux relations internationales de l'USJ et président du conseil d'administration de l'institut Confucius.

Pour le Nouvel An selon le calendrier chinois, et à l'initiative de l'ambassade de Chine et du Centre culturel Confucius, hébergé par l'USJ, un spectacle de variétés (chants,

danse, musique) venues de Chine est offert au public libanais. La troupe chinoise, formée d'étudiants et de professeurs de l'École normale de Shenyang, s'est produite avec



L'un des tableaux colorés du spectacle.

Photos Michel Sayegh

grand succès, lundi et mardi, à l'amphithéâtre Aboukhater, campus des sciences humaines de l'USJ, à Beyrouth. Le même spectacle sera présenté aujourd'hui mercredi 25 jan-

vier, à 19h, au Centre culturel Safadi à Tripoli (confirmation du siège 06/408820) et demain, jeudi, au Lycée Rafic Hariri, à Saïda (confirmation de siège 07/731284, ext. 121).